

Séjour Sportif et Découvertes ... alliance du Sport et de la Culture ...

Participation de 7 EFV
Englebelmer VTT (80), Cyclo Hautmontois (59),
Berck Cyclo Randonneurs, APB Outreau, Amis Cyclo du Pays de Saint-Omer, Cyclo Montreuillois et Vélotourisme en Famille (tous du 62).

Ce sont 35 jeunes et leurs encadrants, renforcés sur les randonnées VTT par les cyclos d'Englebelmer qui durant ce séjour ont sillonné les routes, pistes et chemins, à la découverte des nombreux sites élevés à la mémoire des soldats qui ont combattu lors des batailles de la Somme en 1916.

Les deux groupes vététistes ont parcouru quelque 220 km via des chemins, des pistes boueuses voir inondées. Quant aux deux groupes de routiers ce sont plus de 450 km parcourus.

Nous avons fait comme lors de chaque séjour la promotion du VI, ainsi une cinquantaine devrait être homologués.

Les circuits route étaient laissés à l'initiative des encadrants, en fonction des âges et aptitudes des jeunes de leur groupe. Les circuits VTT ont été confiés au club local d'Englebelmer VTT.

- La plupart des sites « de la mémoire » ont été visitée ...
- Le mémorial sud-africains de Longueval
- Le mémorial Terre-Neuvien de Gueudecourts
- Le site australien de Pozieres
- L'imposant mémorial de Thiepval
- La tour d'Ulster
- Le mémorial australien de Le Hamel
- Le Lochnagar crater à La Boisselle
- Le petit train de Froissy (qui servait au ravitaillement)
- Et pour clôturer ce séjour la visite du musée d'Albert.

... Le lundi matin, en raison d'une pluie continue nous avons pu visiter la mairie d'Albert, la Basilique du haut de laquelle domine la « vierge dorée », et la gare où est exposé un nez d'Airbus.

Ce séjour, malgré le temps pluvieux a permis

- De faire connaître le VTT à quelques plus jeunes (groupe 2)
- A améliorer la distance parcourue chez les routiers
- D'apprécier une première participation à ce type de séjour pour 2 clubs ... nul doute qu'ils seront présents en 2024.

Hors randonnée, baby-foot, mini ping-pong, billard, ballon étaient à disposition ainsi que des jeux de société ...

Le lundi soir a eu lieu la remise de la médaille souvenir à chacun et la remise de la carte de route aux 4 jeunes du PBP Jeunes présents.

Le mardi soir étant consacré à « halloween ».

Si coté route il n'y a pas eu de souci mécanique hormis des crevaisons en série, coté VTT les vélos ont bien soufferts.

Et tout ceci dans la bonne humeur ...

Compte-rendu technique de F. Boulas – Directeur du Séjour, DRJ HdF